

＜学校の教育目標＞

自ら学び 豊かな心とたくましく生き抜く力をもち  
ふるさとを愛する 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成29年  
7月21日（金）

## 結団式、お見事！やる気にあふれて。

今年度の縄瀬小学校・縄瀬地域合同秋季大運動会は、**9月16日（土）**に計画されています。その合同運動会に向けて、学校では、7月14日（金）に結団式が行われ、準備がスタートしました。

白団団長「坂元太雅君」赤団団長「横谷怜王君」

副団長「橋谷倭君」 副団長「甲斐愛花さん」

両団長がはきはきと大きな声を出して、みんなを率い、気持ちよく素晴らしい結団式となりました。これから練習を積み、いろいろなことを仕上げていきます。今後が楽しみになってきました。



### 運動会スローガン

「見せろ友情 つかめ優勝

縄瀬魂（なわせだましい）見せつけろ！」



平成29年度第1学期が無事終わろうとしています。例年のことではありますが、1学期は、田植え、奉仕作業、プール掃除などの教育活動が盛りだくさんで、その度に地域の皆様、保護者の皆様には、大変お世話になりました。お陰様で、子どもたちと教職員だけでは時間がかかる大変な作業も、予定時間内に仕上げることができました。ありがとうございました。また、特に地域の皆様方におかれましては、今年度も準会員費を収めていただきまして、誠にありがとうございました。地域公民館長さんから、準会員費の徴収は「児童数減少に伴い、地域で学校を支えよう」という趣旨の元で、公民館の皆様方のご厚意でスタートしたものだと伺っております。「子どもは地域の宝」の精神で、毎年温かいご支援を賜っておりますことに、心より感謝申し上げます。子どもたちとともに、このご支援に報いることができますよう、2学期も頑張って参ります。今後ともよろしくお願ひいたします。

共和地区の谷口様からタオルを10枚ほど寄贈していただきました。ありがとうございました。